



## **Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Hattersheim am Main XII. Wahlperiode**

### **Drucksache Nr. 0005/SPD/XII**

#### **Anfrage der SPD-Fraktion betreffend Betriebszustand der Okrifteler Fähre**

Seit 40 Jahren verkehrt die Okrifteler Fähre zwischen dem Okrifteler und Kelsterbacher Ufer und ist in den Sommermonaten ein beliebtes Verkehrsmittel für Fußgänger, Radfahrer, Roller und Mofafahrer.

Sie hat einen hohen Freizeitwert und stellt die einzige hindernisfreie Verbindung zum anderen Ufer zwischen Sindlingen und Flörsheim dar (die Eddersheimer Staustufe ist aktuell für mobilitätseingeschränkte Menschen und viele Radfahrer nicht oder nur schwer passierbar).

Die 40 Jahre in Betrieb sind an der Fähre nicht spurlos vorbeigegangen. In den letzten Jahren werden Reparaturen auch während der Betriebszeit immer häufiger erforderlich, sie fällt dann für mehrere Wochen aus. Aktuell ist sie wieder seit mehreren Wochen außer Betrieb.

Wir fragen daher den Magistrat:

1. Welche Maßnahmen sind kurzfristig notwendig, um die Fähre für die aktuelle Saison wieder betriebsfähig zu machen?
2. Wie ist der allgemeine Wartungszustand der Fähre? Ist für die kommenden Jahre mit wiederholten unplanmäßigen Ausfällen zu rechnen?
3. Wie lange kann die Fähre nach aktueller Einschätzung betrieben werden, bevor ein Ersatz durch ein neues Fährboot notwendig wird?
4. Gibt es ein Konzept zur Erhaltung dieser beliebten Verbindung auch für die Zukunft?

Hattersheim, den 27. Juni 2021

SPD-Fraktion

Dr. Marek Meyer